

Philippe

10 novembre 2018

Correspondances

Lettre à une personne de son choix

C'était il y a longtemps, très longtemps, et pourtant j'ai l'impression que c'était hier. Je revois les gens, les visages, j'entends les voix, les rires. Je sens les odeurs de la pluie et du vent. De purs moments de bonheur. Mais est-on honnête avec son passé ? N'idéalise-t-on pas les choses et les gens ? Ne transforme-t-on pas une modeste petite flamme en feu d'artifice ? On dit que le cerveau est ainsi fait, qu'il oublie. Heureusement car nous serions toujours en deuil.

Nous nous sommes assis au bord de la fontaine de Trévise et y avons jeté une pièce. Mais les balayeurs du temps sont passés et aujourd'hui la fontaine est vide. Au coin de la place, une grande dame brune chantait « il n'y aura plus d'après ».

Vous souvenez-vous de moi ?